DIJON, sur un fond de pierres dorées DE LA ROCHE A LA PIERRE DE CONSTRUCTION

La ville ancienne, le cœur même de la cité, doit son unité et sa variabilité à sa pierre, homogène sans être monotone dans sa structure, très variable dans sa couleur : le calcaire grenu bicolore de Dijon. Ce calcaire, différemment traité et élégamment utilisé suivant ses nuances de couleurs, constitue l'essentiel des monuments de Dijon. A celui-ci s'ajoute, pour des qualités différentes, l'utilisation d'autres roches calcaires de l'ère secondaire (jurassique).

Au cours de cette sortie, nous retrouverons ces pierres dans quelques monuments de Dijon : église Saint-Michel, Hôtel de Ville, cathédrale Saint-Bénigne et quelques hôtels particuliers. Nous verrons comment parfois 4 ou 5 roches d'âges et de facies différents ont été disciplinées et, intelligemment mais aussi artistiquement, utilisées au sein d'un même monument, suivant leurs qualités intrinsèques (couleur, finesse du grain, solidité, facilité de taille, ...).

Mercredi 16 mai 2018 : RDV place DARCY à 14h20 sous la porte Guillaume

Δ	Coupon d'inscription
A rer	nvoyer à Catherine AMIOTTE SUCHET – 72 rue des PEJOCES - 21000 DIJON ou mel : apbg.reg.dijon@wanadoo.fr
M. M ^{me} I	M ^{ile}
	prénom nom
n° de tel	: e-mail :
s'inscrire dès que possible !	
	participera à la visite de la ville le mercredi 16 mai 2018 de 14h30 à 17h30 nombre de participants inscrits à ce nom : /_/

N.B : Je vous rappelle que, pour des questions de responsabilité et d'assurance, toute personne participant aux activités de la Régionale doit être adhérente à l'APBG.